

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

Weekly Report

2014~2015年度

■ 会長 井上 勇 ■ 幹事 井上 久 ■ 会報 中村 和広

平成27年6月23日(火) 第1770回例会



例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30 例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

第1770回例会記録 平成27年6月23日(火) 45/46回

<点鐘> 井上勇会長

<ソング> それでこそロータリー

<お客様ご紹介> 井上勇会長

川崎RC 白井勇様

- 1. ローターアクト主催「全クラブ合同例会」開催の案内 7/20(祝月)13:30点鐘 18:00~懇親会 合同例会 横浜市健康福祉センター4F 懇親会 イタリアンダイニング ザ サウス 次年度会長、幹事、ローターアクト委員長に依頼 しました。
- 2. 川崎高津ロータリークラブ30周年記念式典の御礼が届きました。

次週は移動例会となりますので、この場での例会は最後となります。一年間ありがとうございました。

<幹事報告>

井上久幹事

- *例会変更·案内 川崎中原RC
- *その他
- ・2015-16年度第1回会長・幹事会 7/10(金)ホテルKSP1F次年度会長、幹事に依頼しました。
- ·次年度会長·幹事来訪予定日 川崎西北RC、川崎高津南RC 7/14(火) 川崎麻生RC 7/21(火)

<二コニコ委員会>

赤本委員長

川崎RC白井勇様→「いつもお世話になります。よ

ろしくお願いします」。当クラブより井上勇会長→「本例会場での最後の例会です。一年間ご支援、ご協力ありがとうございました」。井上久幹事→「安藤会員、中島会員、古澤会員、本日のご報告よろしくお願い致します。楽しみにしています」。安藤亨会員→「本年度、職業奉仕委員会へのご協力、有難う御座いました」。大矢会員→「友人の森長岡市長が4期目の全国市長会長になりました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤志子会員、浅野会員、福家会員、石野会員、鴨志田会員、北島会員、小島会員、小塚会員、中島健児会員、中村会員、親松会員、嶋会員、菅会員、鈴木清会員、玉井会員、親松会員、嶋会員、確井会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、赤本会員。

<出席委員会>

山口委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1770回	41	33	8		80.49%
第1769回	41	31	10		75.61%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	4	河	累計		
ニコニコ	29件	29,000円	1,231件	1,356,330円	
財団	0件	0円	35件	470,400円	
ベネファクター	0件	0円	2件	204,000円	
米山	0件	0円	60件	776,000円	

第1772回 7月7日 役員就任式·会長方針 (会長)

第1773回 7月14日 クラブ協議会① (会長エレクト、クラブ奉仕委員長)

第1774回 7月21日 クラブ協議会② (職業、青少年、社会、国際奉仕委員会の各委員長)

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

本日のプログラム

<本年を省みて>

安藤亨職業奉仕委員長

当委員会の一番大きな活動に職業訪問があります。今回は職業奉仕月間の10/21(火)に「まちおこし」に成功した千葉県香取市を訪ね、その成功事例から地域活性化のヒ



ントを探ってみようと企画しました。古い町並みと 伊能忠敬記念館、名代のうなぎ店とまわって参りま したが皆様のご協力により大変盛大に終わらせるこ とができました。

年初にも申し上げましたが、本来職業奉仕は、会員1人1人がそれぞれの専門性や技能を生かし、日々の業務で各自の職業に取り組むことであり、誰にも恥じない仕事をすることだと思います。新しい会員の方には時間的に例会に出席するだけで大変で、いろいるな奉仕活動に参加する余裕がないと言われる方がいらっしゃいます。私の勝手な解釈ですが、どうか日々の仕事を一生懸命頑張って下さい。そのことがロータリーの本質であり、十分にロータリアンであると言えます。

昨今、決して悪い事ではありませんが、本来のロータリー的な考え方、哲学が希薄になった様な気がします。そういった意味で当委員会として、グループ討議や卓話の機会を作ってロータリーの内なるものや精神性を大切に見つめる活動をするべきだったということを本年度の反省点に挙げたいと思います。

以上本年を省みての報告といたします。有難う御 座いました。

中島健児社会奉仕委員長

はじめにニコニコ委員 会について報告させて頂 きます。赤本委員長をは じめ各委員の皆様のご尽 力により、今年度は6/16 時点の累計で1,202件の ご寄付があり、金額は



1,327,330円となりました。会の運営や、奉仕活動の事業費に寄与するニコニコの考え方を意義あるものとするべく活動をしてまいりました。会員の皆様のニコニコに対するご理解とご協力に感謝申し上げます。

次に地域社会との繋がりを強め、地域に密着した 貢献活動として8/25~27の3日間にわたり青パトの 活動を実施し、地域の防犯活動に貢献することがで きました。

9月には地域の美化活動として「新百合ヶ丘駅周辺の清掃活動」を実施しました。当日は桐光学園インターアクトクラブの皆さん、日興証券社員の皆さん、当クラブの会員の総勢40名が集まり清掃活動を実施することができました。

10月には育英会が主催する「あしなが学生募金」 の活動に桐光学園インターアクトクラブの皆さんと 参加しました。

また7月から12月は交通安全意識向上を促進し交通事故の減少に寄与することを目的とした「セーフティーチャレンジ・かながわ無事故・無違反コンクール」にエントリーしました。

社会奉仕委員長として、これらの活動に参加し自らが汗を流し、達成感を味わうことにより、社会奉仕活動の理解が深まる貴重な1年間を過ごすことができました。

古澤国際奉仕委員長

昨年国際奉仕委員長を 仰せつかりました。振り 返ってみると身の回りの 簡単な奉仕活動ではな く、正式な奉仕活動とい うものには初めて関わら せて頂きました。話を聞



くだけでなく現場に行って直接見るというのが私のポリシーであります。その中でラオスという国に井上会長、中村会員、赤本会員、阿久澤会員の5人で行ってまいりました。井上会長を先頭にKADVOという神奈川県が母体の全国から集まった歯科医師のグループとともに奉仕活動を行って参りました。この活動を通して日本の豊かさや、ラオスなどまだまだ大変な生活をされている方も多いのだということを実感いたしました。このようなことはロータリークラブに入らなければ一生分からないことだったのではないかと思います。

当クラブにはKADVOに所属する阿久澤会員もおりますし、このような活動を継続していくことが一番大切だと思います。現場で直接見てどれだけすごいことをKADVOの皆さんがやっているのか、驚きの連続でした。診察する場所や、待機する場所、食事なども含め環境も整わない中で歯科診療をすることの大変さは実際に見てみなければわからないことだったと思います。一生懸命、精力的なボランティア活動を微力ながらお手伝いでき私自身いい勉強になったと感じています。今後長きに渡ってこの活動を続けて欲しいと思います。